

五月三〇日 日曜日

十三時半素人家づくりワークショップ。二〇名程の参加。聖徳寺観音堂ができたので、上九一色村のオウム真理教事件のサティアンについて言及することができるようになった。一九九五年の二つの事件について話す。このワークショップも方向性を皆に示す頃合いになった。塩野君から新しい大きな銅板を渡される。この大きさを彫るのは別の鉄筆も必要になるな。

五月三十一日

朝七時過起床。今年は風が強く吹く日が例年になく多い。何か変だな天候が。天災が再び襲来しなければ良いが。九時一階屋外で世田谷村ゼミ。各メンバーの報告を聞く。今日はヘンリー・デビット・ソローの森の生活が中心となった。十二時前まで。西岡さん世田谷村見学。ゼミの聴講について可否を問われたが、このゼミはある目的とハードルを持っているので、残念ながらそれは出来ないと答えた。意地悪で言っているのではない。狭い門だつて世の中にはある。十二時四〇分世田谷発。十三時過京王稲田堤星の子愛児園増築現場。十三時半竣工調査。MO五名事務所引越しの手伝いさせる。上九一色村聖徳寺観音堂に続き今年二件目の物が出来た。夜銅版画製作。銅版も建築も二、三回作るのは容易だが、連続して作り続けるのは仲々難しい。面白く思えなければ続けられないから。何だか意地になってしまい二点仕上げた。